



Soroptimistinnen unterstützen Anne-Frank-Schule

Schüler für Naturwissenschaft und Technik begeistern: Das ist den Lehrern an der Fritzlarer Anne-Frank-Schule wichtig. Umso mehr freuten sie sich über eine Spende vom Club Soroptimist International Fritzlar-Homburg. Die 920 Euro sind für die Anschaffung von

zwei Lego-Robotern gedacht. Unser Bild zeigt (von links) Schulleiter Berthold Umbach, Maria Trosse, Emily Matthäus, Eva Meyer-Höpfel, Dr. Katharina Lederle, Lehrer Stefan Dettke, Leonie Kuck mit Dilay Ceyhan. akI

FOTO: ANNE-FRANK-SCHULE/NH